

Apache

capsicum annuum

Diese Apache habe ich im Anfang Mai 2011 auf dem Delmenhorster Wochenmarkt gekauft.

Dem Bauern waren viele Chili und Paprika im April erfroren, weshalb er nicht besonders viele Stückzahlen seiner ohnehin wenigen Sorten anbieten konnte. Leider weiß ich nicht, ob es sich hier auch um eine Apache F1 von Kiepenkerl handelt, da der Bauer kein Sortenschild an den Apache-Pflanzen angebracht hatte.





Wie man erkennen kann, ist die Apache eine früh verzweigende, buschige Sorte.



Nachtemperatur Apache bildet reichlich Knospen! Gefallen Sie Pflanze gewohnt zu die